

学校評価 保護者アンケートより（抜粋しました）

	アンケート意見	対応 など
	<p>今年は、新型コロナの事もあり、4、5月の休校や行事の中止などがあり、最初の頃はなかなか先生方と児童とのコミュニケーションをとるのもむずかしかったと思います。そういう中でネットを使い休校中の児童や親とメールなどで連絡を取るといのは、とてもすばらしい事だと思いました。私自身も、まだ、今年から1年生で不安などがあったのですが、とても安心しました。</p> <p>インターネットなどは、これからもっと必要となってくるので、どんどん使っていけばよいと思います。</p>	<p>・双方向での授業などスタンダードにできるようにするのが今後の課題です。また、教員の技能が未熟であり、情報セキュリティのガイドラインなどができていません。</p>
	<p>いつもお世話になっています。</p> <p>これは意見というのかわかりませんが。集金ですがキリのいい額だと助かります。(500円とか1000円とか)。端数分は年度末に調整していただけたらありがたいです。</p>	<p>・検討していきます。</p>
	<p>学校で学んだことを家に帰ってから、また、その逆も行い少しでも出来ることが増えてくれると嬉しいです。</p>	<p>・連携が大切ですね。</p>
	<p>バスの増便などいろいろして頂いてありがとうございます。</p> <p>学校内での様子が先生からの連絡帳でしかわからないので、Webの配信などがもう少しあるとうれしいです。</p>	<p>・お便りは各家庭で印刷することになっています。ホームページにアップする頻度を多くするよう検討します。</p>
	<p>意見とかではなく、親のわがままかもしれませんが、子供の学校の様子を写真や映像等で残す事が出来ればうれしく思います。</p> <p>個人情報等のからみで難しいのかもしれませんが、なかなか仕事で行事に参加出来ない父親の勝手な意見です。</p> <p>以前学校へ伺った時体育館の照明がすごく暗く感じました。気のせいかもしれませんが。</p>	<p>・体育館の照明は、漏電防止のため、半分だけ点灯しています。</p>
	<p>いつも子供達の為に御尽力いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。</p> <p>今年は、感染症予防もあり、大変だと思います。行事等も中止になることが多く、さみしく感じますが、先生方のおかげで子供を安心して学校に通わせる事ができています。先日の体育発表会では、子どもの成長を見れて嬉しかったです。お忙しい中準備やご指導、感染症対策にと、色々と考えていただき、ありがとうございました。</p>	<p>・体育発表会は無理のない形で、子どもたちののびのび発表していました。</p>
	<p>席について勉強する時間をもう少し増やしてほしいです。将来、社会に出た時に、本人達が少しでもつらい目に合わないように、今、がまんすること、努力することを体験しておくべきだと思います。家庭でも取り組んでいます。学校で過ごす時間のほうが長いので、是非、お願いしたいです。親が死んだ後も社会の一員として頑張って生きていける力をつけてあげるために、先生方のご助言をたくさん頂きながら家庭でも取り組むという連携をより強めることができたらありがたいです。</p> <p>先日の「おうちチャレンジ」は本人にもとても分かりやすく、積極的に取り組んでいました。是非、定期的に行ってほしいと思います。</p>	<p>・席に座っての学習は、教科(国語、算数)の目標を掲げて取り組んでいるところです。</p> <p>・「おうちチャレンジ」は学校とお家で連携して取り組みました。後期に再度チャレンジします。</p>
小学部	<p>新型コロナウィルスの対策は先生方にとって大変なことだと思い大変感謝しています。</p> <p>今回のことでアルコール消毒や手洗いを多くするため、子どもの手荒れが少し心配です。特に我が子はかさぶたをはがすことが好きで、傷がなかなか治りません。可能であれば手洗い後保湿クリームを持参するので塗ってもらえると助かります。あとはいつも担任の先生に伝えていますが、お話しできない子なので、学校の様子が連絡帳でしかわかりません。</p> <p>もっとたくさん学校での様子を知りたいので、写真をインターネットなどで見られるようにしてほしいです。動画配信などしてもらえるとさらにうれしいです。ぜひご検討ください。よろしく願い致します。</p>	<p>・保湿クリームについては対応は可能です。</p> <p>・写真掲載、動画配信等についても、今後ホームページに載せる頻度を増やすよう検討していきます。</p>
	<p>今年は新型コロナウィルスの影響で休校が続く、不安もありましたが、Webで先生方の動画を見て、学校へ行くことを楽しみにしながら過ごすことができました。授業の様子を見ることはできませんが、連絡帳や登校時などに子どもの様子をくわしく知らせて頂き、とても感謝しています。</p> <p>先日の体育発表会では、成長した姿、楽しんで参加している姿を見ることができ、とてもうれしく思いました。ありがとうございました。</p> <p>今後ともよろしく願いいたします。</p>	<p>・Web動画作成は、いろいろ工夫して作りましたので、見ていただきたいと思います。</p>

	<p>今年にはコロナの影響でいろんな行事がなくなったり、遠足でもお菓子の買い物やおやつも食べられなかったりと残念な事になっているのでコロナならではのイベントなどできたらと思いますが。</p> <p>「わたがしを作って食べよう」「チョコフォンデュパーティーをしよう」など買い物が難しかったりしますが、楽しめる授業があったらと思います。家から持ってきたフルーツ缶でフルーツポンチを作ろうでも…。</p> <p>コロナでいろいろ大変でご苦労があると思いますが、落ちつくまでの間よろしく願います。</p>	<p>・感染予防のため、校内の授業での飲食は控えています。「作って食べよう」単元は、現在取りやめています。</p>
	<p>いつもお世話のなっております。昨年度末からコロナ！コロナ！で先生方も大変だろうと思います。子供達、私たち親が安心して登校できるように日々いろいろな取組をして下さりありがとうございます。</p> <p>また、7月末「七尾病院コロナ」の時はご心配、ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。何事もなかったのは幸いでしたが、あの件でコロナに感染した方々の気持ちがいかに分かったように思います。</p> <p>七尾特別支援学校でコロナ感染等になった生徒、家族への配慮もよろしく願います。それも安全・安心な学校づくりのような気がします。</p>	<p>・感染した生徒・家族の方への配慮、そして医療従事者の方々への感謝は、大切なことです。ありがとうございます。</p>
	<p>何もなくても、それぞれの生徒への対応で大変ななかで、コロナ対策、爆破予告もあり、体育発表会に向けてグラウンド整備などをしていただいて、感謝しかないです。</p> <p>登校時間は遅いですが、それでも「学校楽しい」と言って、毎日学校へ行ってくれるのも先生方のおかげです。</p> <p>先生方も体に気をつけて、これからも娘をよろしく願います。</p> <p>※個人のSNSへの投稿はどうなっていますか？学校行事での写真や動画でほかの生徒の顔も映っているときなど。</p>	<p>・個人のSNS等への投稿写真には、十分気を付けてください。背景に他のお子様の姿が映り込んでいないか、作品や掲示物に名前が見えていないかなど、注意してください。学校だより、育友会だより、育友会総会などで呼びかけていきます。</p>
	<p>もっとプロをいれてほしい。STなど。</p>	<p>・外部専門家(OT,PT)を活用しています。ただ活用できる回数と時間が限られています。ご希望ください。</p>
<p>中 学 部</p>	<p>今年の中学部の行事が少なすぎる。コロナの影響もわかりませんが、他の学部より少なすぎると思いました。</p>	<p>・行事で学べる力を他の学習機会でも補えるように工夫しています。今後、地域の感染状況等を確認しながら、安全に行える学習活動を計画していきます。</p>
	<p>学校での生活が見れないのが残念です。</p>	<p>・学校からの情報発信は、学年だよりやHPで例年以上に多くの情報を提供できるようにしていきます。</p>
	<p>特にありませんが、親も学校・先生とも連携して同じ課題、目標を持ち取りくむことは良いことだと思います。すぐに効果は出ないかもしれませんが継続して取り組みたいと思っています。</p>	<p>・キャリア教育の取り組みは、継続していきます。</p>
	<p>組織的、系統的なキャリア教育として、その子が家庭でできる事を考え、1週間取り組みました。何か目的を持って取り組むことはよい取り組みだったと感じています。</p> <p>健康チェック、検温カードについても毎日しっかり検温する事が身につきました。S日も増便する事で密になることを避けられていると思います。</p> <p>食堂のパーテーションの設置についてだけ、どのようになっているのか分からなかったのですが、先日、能登ぶぐの給食が提供された時の様子をテレビで見る事ができました。</p> <p>校長先生が変わられました。送迎の時の様子を見る事はできましたが直接話をきいたりできないのが残念です。昨年までいろいろな時にお話をきく事ができたので…。これからもよろしく願っています。</p> <p>中学部2年、いよいよ就労に向けて、いろいろ相談することも増えてくると思われるので、その時は相談にのって欲しいです。</p>	<p>・いろいろな感染予防対策の中、今年度は直接保護者の皆様にお話をする機会が少ない状況が続いています。可能になれば、よろしく願っています。</p> <p>・就労に向けて、中学部段階から考えていくことは重要です。本人の意思と、家族の願いと、卒業後の生活が充実したものになるように取り組んでいきましょう。</p>
	<p>一点、昨年度から要望しておりますが、学校からの帰宅方法についてですが、放課後児童デイの通所により、帰宅のバスが自宅方向のバスとは違うので、用事で自宅に帰宅してほしい時、困っています。現在は自宅方向のバスに乗ることができないので、もう少しその点を改善できるように対応してもらえないでしょうか。</p>	<p>・下校バスの2ルートへの利用申請は、現状ではできないことになっております。理由はSBの定員確保と頻繁な乗車変更による誤乗車の防止ですが、今後の検討課題とします。</p>
	<p>キャリア教育について…いつも夏休み冬休みの宿題の生活カードなどの手伝いをどうしたらよいかと悩んで感じていましたが、この取り組みのおかげで子供のできることや、興味のあることをその日その日の子供の状態に合わせて無理せず進めていこうと思えるようになりました。将来の自立に向けてできることを少しでも増やしたり、継続できるように意識していきたいと思っています。ありがとうございました。</p> <p>安心安全な学校作り…休校明けコロナウィルスの説明や新しい生活様式の説明の授業のおかげで今までにできなかったマスクを着用できるようになり本当に助かりました。ありがとうございました。</p>	<p>・キャリア教育は、小学部から高等部まで、その時々課題に対して継続して取り組んでいきます。</p>

高等部	月行事予定ですが、お忙しいと思いますが親の仕事の関係上また、放課後デイの予定を組むためにもう少し早めに出していただいたら助かります。	・月行事は、学校だよりなどでお知らせします。今年度は行事の変更や中止が多く、ご迷惑をおかけしました。
	集金や引き落とし等で学校側のミスが3回続けて発生しています。お金の管理やチェック体制をもっとしっかり行ってくださるようお願いします。	・すみませんでした。チェックを複数回行い、ミスがないように行っていきます。
	新型コロナやインフルエンザが心配です。いろいろな情報の発信を早めをお願いします。	・HPやお便り、一斉配信メールなど、緊急性を考えながら、発信します。
分教室	コロナウイルス感染予防のために学校がお休みの期間中にDVDが配られたのが良かったと思いました。TVからの先生に最初は不思議そうだったが、担任の先生が出てくると笑顔が出てきて長いお休みだったが、接することができたような思いになれて、良かったと思いました。	・子供たちに笑顔を届けようと工夫してDVDを作りました。